

差間小学校の児童のみなさんへ

さしまっ子のみなさん、こんにちは。

(むずかしいことばもあるので、おうちのひとといっしょによんでください。)

今日は、とても大切なことを2つ伝えます。

1つ目は、「私たちのまわりの人たちに感謝しましょう。」ということです。

今、新型コロナウイルスの感染防止のため、世界中の人が感染しないように気をつけています。でも、感染する危険があるのに、仕事をしなければならない人もたくさんいるのです。例えば、お医者さん、看護師さんなど医療の仕事をしている人、みんながどうしても生活に必要なもの（食料品、日用品など）を作る人、運ぶ人、売る人、電気や水を見守っている人、ごみを集める人…、そういった人たちのおかげで私たちは生活できるのだということに感謝したいですね。

2つ目は、「思いやりの気持ちを大切にしましょう。」ということです。

少し体調が悪くて、咳や鼻水が出ることはだれにでもあります。マスクをしたいのに、マスクが手に入らない人もいます。家族や知り合いの中に、感染した人がいることもあります。そのような人をからかったり、責めたりすることは絶対にやめましょう。ラインなどでうわさをするのも絶対にやめましょう。人にはいろいろな事情があります。病気にかかりたい人はだれもいません。今、人々はみんな、必死に生きようとしています。その気持ちを、みんなで大切にしていって、相手の気持ちを思いやって生活したいですね。

今日は、みんなによく考えてほしい大切なことを2つ伝えました。

最後まで読んでくれてどうもありがとうございます。

校長 山本 智久